



Red de escuelas de Asturias Compra de Tartiere Auto Cabalgatas en Asturias: horarios y recorridos Asturianos en Mieres

Contenido exclusivo para suscriptores digitales



> CUENCAS

LAS CUENCAS OPINIÓN

PUBLICIDAD



ANA GONZÁLEZ CACHERO

<p>Secretaria general del PSOE de Mieres</p>

Socialistas de Mieres, 125 años

La celebración del aniversario de la agrupación del PSOE en el municipio, fundada en 1897



21·04·22 | 04:00 | Actualizado a las 07:57

PUBLICIDAD

Conocer nuestra historia nos ayuda a entender y analizar nuestro presente, e incluso a diseñar el futuro, y más cuando la historia de los socialistas mieresenses, que cumplimos 125 años, forma parte de la historia de Mieres, una historia de lucha, sacrificio y transformación.

Las raíces del socialismo están plantadas sobre los derechos fundamentales de la libertad, la justicia y la igualdad y el socialista es el partido con más arraigo e historia en nuestro país y también en nuestro municipio.

La Revolución Industrial supuso un cambio radical y las ideas socialistas nacen en defensa de los más desfavorecidos de la nueva sociedad. Mieres no fue una excepción. El cambio que transformaría la Asturias central en la segunda mitad del siglo XIX comienza con las primeras explotaciones hulleras y con la aparición de las primeras empresas siderúrgicas. En la comarca del Caudal, Fábrica de Mieres. Las condiciones laborales sufridas por hombres, mujeres y niños en los trabajos siderúrgicos y mineros propiciaron la aparición de las sociedades obreras, en las que la difusión de las ideas socialistas van calando profundamente. Así, se van constituyendo las primeras agrupaciones socialistas en nuestra región y, tras Oviedo y Gijón, surge en abril de 1897, con sede en Requejo, la Agrupación Socialista de Mieres, siendo el santanderino Domingo Pérez su primer presidente.



Canal de WhatsApp

Encuentra cada día las noticias y

Compartir el artículo



Compartir una noticia

 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

 Whatsapp

 Telegram

 Correo electrónico

programa social que comenzó a transformar el concejo con mejoras urbanísticas o proyectos de viviendas baratas. Llaneza también fue el impulsor y creador del Orfanato Minero y de la Mancomunidad de Ayuntamiento Hulleros de Asturias. Manuel Llaneza, y los siguientes alcaldes socialistas, Ramón y Alfredo González Peña, contribuyeron a “desarrollar en los municipios la honrosa administración socialista” que continúa siendo la base de nuestro compromiso de trabajo por Mieres.

Fueron los años de la creación de las casas del pueblo, no solo para la difusión política, sino también claves en la formación de mujeres y hombres que accedieron en ellas a la escritura, la lectura, al teatro, a la música... Las casas del pueblo fueron una de las más importantes aportaciones para la propagación de ideas, para la discusión, la difusión y punto de encuentro con figuras de renombre nacional. En la Casa del Pueblo las mujeres comienzan a reclamar una participación más efectiva en la vida social y política, es donde se empieza a hablar de igualdad, de feminismo, del derecho al voto para la mujer... Participan mujeres como Dolores Valdés, nacida en Valdecuna, firme defensora los derechos de la mujer y militante activa, quien llegó a ofrecer en la Casa del Pueblo de Turón una conferencia feminista y que por sus ideas padeció varios años de cárcel, según se puede leer en sus memorias recientemente publicadas.

Por la II República luchamos los socialistas, pero sumidos en la larga noche del franquismo hombres y mujeres, militantes y simpatizantes, sufrieron persecución, cárcel, muerte o exilio. En su memoria hoy los queremos honrar como lo que son: los mártires de la libertad.

o en la casa de algún amigo se mantiene la organización tanto política como sindical, a pesar de la detenciones, palizas y despidos, que vuelven a cobrar importancia en las primeras huelgas de finales de los años 50 a los del 60 y 68, además de la participación en diferentes movimientos sociales.

Compartir el artículo



Compartir una noticia



Facebook



Twitter



LinkedIn



Whatsapp



Telegram



Correo electrónico



¿QUIERES QUE UN AMIGO PUEDA LEER ESTA NOTICIA GRATIS?

Por ser suscriptor, puedes pasarle la noticia a quien quieras y la podrá leer de manera totalmente gratuita.

[Vamos allá](#)

Compartir el artículo



Compartir una noticia

 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

 Whatsapp

 Telegram

 Correo electrónico

TEMAS

Mieres

Sociedad

futuro

Justicia

COMENTARIOS

Realizando un comentario acepta las Normas de Participación y la Política de Privacidad

∨ 0 comentarios

LO ÚLTIMO EN LNE+

OVIEDO

La justicia asturiana despide en Oviedo a Tomás Álvarez-Buylla, el fiscal que "irradiaba alegría"



CRÍTICAS DE TV

Compartir el artículo



Compartir una noticia

 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

 Whatsapp

 Telegram

 Correo electrónico